

¿Qué es para mí habitar?

Para mi habitar es darle sentido a un espacio, crear muros y calles donde se requieran límites o conexiones. Que a su vez crearan recuerdos, momentos y cotidianidad en dicho espacio. Así como marcaran nuestro ritmo de vida cada vez que pasemos por ellas. Habitar es construir un vínculo entre la persona y el entorno, y descubrir que cada rincón de una ciudad alberga recuerdos que nosotros vamos soltando. La manera en que construimos y organizamos nuestros espacios también refleja nuestras prioridades y valores.

Habitar también es crea un debate entre lo público y lo privado creando una conversación a través de los huecos como ventanas, puertas...Pero a su vez requiere de un cuidado y responsabilidad por parte del ciudadano, y pensar que al igual que hay que cuidar de nuestra vivienda, también hay que cuidar de la ciudad porque también es nuestra vivienda compartida con el resto de las personas.

Como futuros arquitectos nuestra responsabilidad de crear y conservar estos espacios es muy importante para el resto, porque le marcamos de manera social, temporal y cultural parte de su vida. Pero también es muy importante para nosotros, para crecer como arquitectos y como ciudadanos.

